

Résultats des neuf premiers mois 2024

Bruxelles, le 7 novembre 2024, 8h30 CET – Titan Cement International SA (ATHEX sur Euronext Bruxelles et TITC sur Euronext Paris) annonce ses résultats financiers pour les neuf premiers mois de l'année 2024.

Des performances robustes et des perspectives positives

- Le chiffre d'affaires du Groupe a augmenté de 4,9% pour atteindre 1.985 millions d'euros depuis le début de l'année, avec de la croissance à travers les régions, grâce à une expansion des volumes pour tous les principaux produits et à une amélioration des prix.
- L'EBITDA du Groupe depuis le début de l'année a atteint 455 millions d'euros, en hausse de 14,6% en base comparable, ajusté pour 18 millions d'euros de coûts non récurrents, dont 8 millions d'euros au T3. La marge d'EBITDA a progressé, à la suite des efficacités opérationnelles, de l'amélioration du mix énergétique et de la modération des coûts des combustibles énergétiques.
- L'EBITDA du T3 a atteint 164 millions d'euros, en hausse de 5%, en base comparable. Forte contribution de Titan America qui a réalisé une croissance du chiffre d'affaires de 2% et une croissance de l'EBITDA de 10% en base comparable, malgré les conditions météorologiques défavorables.
- Le bénéfice net a crû de 20% à 238 millions d'euros en base comparable depuis le début de l'année ; le bénéfice par action pour les 9 premiers mois s'élève à 3,19 euros.
- Ratio d'endettement à 1,1x l'EBITDA. La notation de crédit de Titan a été relevée par S&P à « BB+ ». Lancement du « Sustainability-Linked Financing Framework ».
- Les dépenses d'investissement du Groupe (CapEx) restent solides, atteignant 181 millions d'euros depuis le début de cette année. Déterminé à mettre en œuvre sa Stratégie de Croissance Verte 2026, le Groupe a signé en septembre un contrat d'ingénierie de base (« FEED ») relatif à une technologie de capture du carbone liée au projet de capture du carbone IFESTOS en Grèce.
- Depuis le début de l'année, le Groupe s'est accordé sur les termes pour l'acquisition de 3 carrières de granulats, 1 carrière d'argile et 1 unité de béton prêt à l'emploi.
- Le processus de cotation des opérations aux États-Unis à une bourse de New York progresse conformément au plan. Des étapes importantes ont été franchies et nous avons l'intention d'entrer sur le marché au T1 2025.
- Perspectives positives pour le reste de l'année, à la faveur de prix solides et de volumes robustes.

<i>En million d'euros sauf indication contraire</i>	T3 2024	T3 2023	Variation %	9M 2024	9M 2023	Variation %
Chiffre d'affaires	661,6	663,2	-0,2%	1.984,5	1.892,2	4,9%
Bénéfice avant intérêt, impôts, dépréciation et amortissement, EBITDA (En base comparable)	163,7 [155,6*]	155,5	5,3% [0,1%*]	454,5 [437,0*]	396,7	14,6% [10,2%]
Bénéfice net après impôts et intérêts minoritaires (En base comparable)	81,9 [75,9*]	86,8	-5,6% [-12,6%]	237,8 [224,6*]	197,6	20,3% [13,6%]

*Les chiffres entre parenthèses représentent les montants rapportés pour l'EBITDA et le Bénéfice net avant les coûts uniques non récurrents de 18 millions d'euros depuis le début de l'année [8 millions au T3], liés à la préparation de l'introduction en bourse aux Etats Unis et à un programme de retraite anticipée en Grèce.

Groupe TITAN - Rétrospective du T3 et des neuf premiers mois 2024

Le Groupe a poursuivi sa trajectoire robuste au T3 de cette année, avec un chiffre d'affaires atteignant 662 millions d'euros, soit des niveaux similaires à ceux de 2023. Cette performance est le résultat de volumes soutenus et d'une politique de prix rigoureuse. Les États-Unis et la Grèce ont augmenté leur chiffre d'affaires d'un nouveau trimestre, malgré les graves perturbations, causées par les mauvaises conditions météorologiques aux États-Unis. L'EBITDA pour le trimestre a ressorti à 163,7 millions d'euros, soit +5,3% après coûts non récurrents par rapport à un solide T3 2023 avec des coûts non récurrents de 8 millions d'euros liés à l'introduction en bourse américaine des activités américaines et à un programme de retraite anticipée en Grèce. La marge d'EBITDA pour le trimestre a été maintenue à des niveaux élevés, grâce à des gains continus d'efficacité opérationnelle, à des améliorations apportées au mix des combustibles utilisés et à une modération des coûts de l'énergie. Le bénéfice net après impôts et intérêts des minoritaires (« NPAT ») a atteint 81,9 millions d'euros. S'appuyant sur la solide performance du T3 2024 et malgré les récents défis, liés aux ventes manquées du fait des ouragans et des fortes précipitations aux États-Unis, le Groupe a encore enregistré une croissance sur les neuf premiers mois de 2024, réalisant un chiffre d'affaires de 1.984,5 millions d'euros, en hausse de 4,9%, avec des chiffres d'affaires en progression dans toutes les régions. La dynamique de prix durable et l'augmentation des volumes dans toutes les lignes de produits ont soutenu la performance, avec des hausses respectives de 3%, de 7% et de 8% des ventes intérieures de ciment, des ventes de béton prêt à l'emploi et des ventes de granulats. L'EBITDA du Groupe, au terme des neuf premiers mois, se monte à 455 millions d'euros (15% de croissance). Dans un contexte de hausse des ventes, de gains d'efficacité opérationnelle de plus en plus tangibles et d'inflation affectant encore les coûts de la logistique, de la main-d'œuvre et des matières premières, la marge de rentabilité du Groupe s'est améliorée. Le bénéfice net après impôts et intérêts des minoritaires (NPAT) a grimpé à 237,8 millions d'euros, en hausse de 20% en glissement annuel, par rapport aux 197,6 millions d'euros comptabilisés en 2023. La cotation des opérations américaines à une bourse de New York progresse comme prévu tandis que des étapes importantes ont été franchies et nous restons sur la bonne voie pour entrer sur le marché au premier trimestre 2025.

Les montants de l'EBITDA et du Bénéfice net, mentionnés dans le présent rapport s'entendent en base comparable après ajustement des coûts uniques non récurrents.

Investissements et financements

Au cours des neuf premiers mois de 2024, le Groupe a généré un flux de trésorerie opérationnelle disponible de 186 millions d'euros. Les dépenses d'investissement (CapEx) ont été portées à 180,5 millions d'euros, avec des investissements visant à optimiser la capacité et la productivité des cimenteries du Groupe aux États-Unis et en Europe, ainsi qu'à développer l'utilisation de combustibles alternatifs dans toutes les opérations. De nouvelles étapes ont été franchies dans la finalisation de certains investissements stratégiques clés, notamment l'acquisition de carrières à forte valeur ajoutée aux États-Unis et en Grèce pour accroître les réserves de granulats, y compris de matériaux cimentiers supplémentaires (« SCM ») ainsi que l'installation d'unités de béton prêt à l'emploi sur des sites majeurs. Au cours de cette année, le Groupe s'est accordé des termes pour l'acquisition de 3 carrières de granulats, d'une carrière d'argile et d'une unité de béton prêt à l'emploi. Le Groupe a signé un contrat d'ingénierie de base (FEED) avec thyssenkrupp Polysius dans le cadre de son projet de capture du carbone à grande échelle IFESTOS, tandis que des niveaux record d'utilisation de combustibles alternatifs ont été atteints, au-delà du seuil de 20%. La dette nette du Groupe à la fin du T3 s'élève à 670 millions d'euros, soit 95 millions d'euros de moins qu'en septembre 2023. La constante amélioration des niveaux d'endettement net du Groupe et la rentabilité obtenue se sont traduites par un désendettement régulier du Groupe, qui a clôturé le T3 2024 avec un ratio dette nette/EBITDA de 1,12x. La prochaine échéance des obligations du Groupe arrivera à échéance le 16 novembre 2024. Elle sera remboursée par les réserves de liquidités propres du Groupe et les lignes de crédit bancaire. En août, S&P Global Ratings a relevé d'un cran la notation de crédit émetteur à long terme de TITAN, la faisant passer de « BB avec perspective positive » à « BB+ avec perspective stable ». Cette décision reflète les solides performances opérationnelles. Grâce au relèvement de sa notation de crédit, TITAN est en bonne voie pour financer sa Stratégie

de Croissance Verte 2026. Au 25 août 2024, un nouveau programme de rachat d'actions de 20 millions d'euros a débuté et au 30 septembre 2024, le Groupe possédait 3.949.808 actions propres, représentant 5,04% du total des droits de vote. En outre, un « Sustainability-Linked Financing Framework » a été lancé, ouvrant la voie à l'émission future de titres de créance liés aux objectifs de performance de TITAN en matière de durabilité.

Rétrospective des neuf premiers mois de 2024 par région

En million d'euros sauf indication contraire	Chiffre d'affaires			EBITDA (En base comparable)		
	9M 2024	9M 2023	Variation %	9M 2024	9M 2023	Variation %
États-Unis	1.151,3	1.104,7	4,2%	262,3 [248,7*]	219,0	19,8% [13,6%]
Grèce et Europe occidentale	324,0	299,0	8,4%	49,7 [45,8*]	52,0	-4,5% [-11,9%]
Europe du Sud-Est	326,8	314,5	3,9%	128,3	107,6	19,2%
Méditerranée orientale	182,5	174,0	4,8%	14,3	18,1	-21,2%

*Les chiffres entre parenthèses représentent les montants rapportés pour l'EBITDA et le Bénéfice net, avant les coûts uniques non récurrents de 18 millions d'euros depuis le début de l'année [8 millions au T3], liés à la préparation de l'introduction en bourse aux Etats Unis et à un programme de retraite anticipée en Grèce.

États-Unis

Au T3, le chiffre d'affaires de Titan America a progressé d'une année sur l'autre, et la rentabilité a enregistré une nouvelle hausse bien que les opérations aient été grandement affectées par des conditions météorologiques défavorables, qui ont perduré pendant la majeure partie du trimestre et par les ouragans. En août, l'ouragan Debby a provoqué d'importantes inondations dans le sud-est des États-Unis, tandis qu'en septembre, l'ouragan Hélène a balayé le sud-est et ses effets se sont prolongés pendant plusieurs semaines. Bien que nos actifs n'aient pas subi des dommages, les intempéries ont entraîné des suspensions de travail et des graves perturbations sur les chantiers en raison des inondations et des coupures d'électricité causées par la détérioration des infrastructures locales ce qui a fortement réduit l'activité, diminuant la consommation de ciment en 2024. Les secteurs du résidentiel multifamilial et du non-résidentiel ont été les plus affectés, tandis que le programme « IJA » a continué à contribuer à l'augmentation des volumes au niveau des infrastructures publiques et des activités non résidentielles lourdes liées aux investissements de relocalisation des industries. Grâce à l'efficacité de notre modèle d'entreprise verticalement intégré, qui offre une flexibilité stratégique et un accès omnicanal aux utilisateurs finaux et malgré les conditions météorologiques défavorables, nous avons enregistré une solide performance trimestrielle. Les prix du ciment sont restés stables et les prix des autres lignes de produits ont augmenté, ce qui s'est traduit par une hausse du chiffre d'affaires de 2% au cours du T3, soit le 14ème trimestre consécutif de croissance du chiffre d'affaires en glissement annuel. Les marges de rentabilité se sont renforcées grâce aux gains d'efficacité, aux améliorations de la chaîne d'approvisionnement et de la logistique ainsi qu'à la baisse du coût du ciment importé. Au cours du T3, le Groupe a finalisé l'acquisition d'une carrière de réserves de sable et d'argile fournissant des données précieuses qui seront utilisés dans la ligne de production d'argile calcinée, la première du genre, développée à l'usine de Virginie avec le soutien d'une subvention de 62 millions de dollars du ministère américaine de l'Énergie. Au T3, le chiffre d'affaires aux États-Unis a augmenté de 2%, atteignant 376,6 millions d'euros tandis que l'EBITDA a également augmenté de 10,4%. Depuis le début de l'année, le chiffre d'affaires aux États-Unis a augmenté de 4,2% pour atteindre 1.151,3 millions d'euros et l'EBITDA a progressé de 13,8% pour atteindre

269,9 millions de dollars (248,7 millions d'euros), malgré environ 14 millions de dollars de coûts non récurrents liés à la préparation de l'introduction en bourse aux États-Unis.

Grèce et Europe occidentale

La Grèce a de nouveau bénéficié d'un trimestre robuste, avec une croissance à deux chiffres de la consommation intérieure et des volumes du Groupe. Les ventes à l'exportation dans nos terminaux d'Europe occidentale se sont toutefois ralenties, reflétant le déclin du secteur de la construction sur nos marchés d'exportation européens. La dynamique de la croissance intérieure grecque s'est étendue au marché vertical, avec une croissance à deux chiffres pour les granulats, le béton prêt à l'emploi et les mortiers. Le segment résidentiel a continué à tirer la demande, tandis que le segment des infrastructures a pris de la vitesse, malgré le ralentissement saisonnier des investissements liés au tourisme. De grands chantiers publics et privés ont progressé dans toute la Grèce continentale. Pour répondre à la demande accrue, le Groupe a mis en place deux autres unités de béton prêt à l'emploi au cours du T3 : l'une pour soutenir les projets en cours dans le Péloponnèse et l'autre exclusivement consacrée au projet Ellinikon, le plus grand projet de régénération urbaine d'Europe, à Athènes. Les prix du ciment sont restés fermes, avec des augmentations de prix dans les autres produits du Groupe. Toutes les exportations du Groupe ont été dirigées vers nos propres terminaux, principalement aux États-Unis. Les exportations ont enregistré une faible rentabilité en raison de la baisse des prix par rapport aux récents sommets historiques et par conséquent, la rentabilité de la région a diminué. Les taux de substitution thermique à l'usine de Kamari ont continué d'augmenter, dans le but d'atteindre le niveau cible de 70% d'ici à l'année prochaine. Le chiffre d'affaires totale de la région a augmenté de 8,4% au cours des neuf premiers mois de 2024 pour atteindre 324,0 millions d'euros, tandis que l'EBITDA a atteint 45,8 millions d'euros, contre 52,0 millions d'euros l'année dernière.

Europe du Sud-Est

La région de l'Europe du Sud-Est a accusé un léger ralentissement au T3, après avoir enregistré de très bonnes performances au premier semestre 2024 et un T3 record en 2023. Ce ralentissement a varié d'un segment de la construction à l'autre, en fonction de la dynamique de marché propre à chaque pays. Cette évolution s'explique en grande partie par la diminution des envois de fonds dans la région, ce qui souligne à quel point ces économies sont étroitement liées aux grandes économies européennes de l'ouest et du nord. La hausse des taux d'intérêt et les normes de crédit plus strictes ont également limité l'activité sur le terrain. Malgré ces conditions de marché temporairement défavorables et la moindre rentabilité due à la réduction du chiffre d'affaires, les marges de rentabilité de notre Groupe se sont renforcées. Grâce aux investissements récents dans les sources d'énergie renouvelable et les combustibles alternatifs, la structure des coûts du Groupe a continué de s'améliorer. Encouragé par les effets positifs des investissements dans les combustibles alternatifs sur les opérations et la structure des coûts en Bulgarie et en Macédoine du Nord, le processus de demande d'autorisation est en cours en Serbie afin de maximiser les avantages de l'utilisation des combustibles alternatifs. Le chiffre d'affaires dans la région au cours des neuf premiers mois de 2024 a augmenté de 3,9% par rapport à la même période en 2023, atteignant 326,8 millions d'euros, tandis que l'EBITDA s'est amélioré de 19,2% pour s'établir à 128,3 millions d'euros.

Méditerranée orientale

Dans la région de la Méditerranée orientale, les ajustements structurels nécessaires pour un retour à la normale macroéconomique ont un impact sur l'activité économique réelle dans les deux pays. En Égypte, même si la consommation de ciment reste stable, les prix en monnaie locale ont enregistré des augmentations, ce qui indique une évolution vers une approche plus rationnelle en matière de préservation de santé financière du secteur après les chocs récents dus à la forte inflation et à la dévaluation de la monnaie. Bien que les investissements dans les infrastructures publiques aient marqué une pause en raison de la contraction significative des dépenses publiques, d'autres composantes de la demande présentent des signes de croissance prometteurs. L'Égypte reste la destination privilégiée des IDE en Afrique, grâce à l'amélioration de ses perspectives de liquidités extérieures et à une liste de mégaprojets de construction. En Égypte, le Groupe continue de maximiser l'efficacité de sa production et ses capacités d'exportation de ciment et de clinker.

Alors que les ajustements macroéconomiques sont en cours, la consommation de ciment en Turquie au cours du T3 a été largement alimentée par les efforts de reconstruction consécutifs au tremblement de terre, qui continuent d'absorber une part importante de la production nationale de ciment. Le reste de la production est consacré à la

réhabilitation du parc immobilier existant contre les catastrophes futures et à de grands projets privés de promotion résidentielle. Dans l'ensemble, le chiffre d'affaires a été plus faible qu'au T3 2023 en raison de la baisse des exportations cette année. Les prix ont continué à suivre l'inflation, tandis que notre nouvelle unité de biomasse nous a permis de maintenir les taux de consommation de combustibles alternatifs à plus de 30%. Le chiffre d'affaires en Méditerranée orientale a atteint 182,5 millions d'euros, en hausse de 4,8% en glissement annuel (+50% en devises locales), tandis que l'EBITDA a clôturé à 14,3 millions d'euros, contre 18,1 millions d'euros au cours de la même période en 2023 (+8,1% en devises locales).

Brésil (joint-venture)

La consommation de ciment sur le marché intérieur a progressé de 4,1% depuis le début de l'année, tandis que dans le nord-est, la région où notre joint-venture Apodi opère, une augmentation de 6,4% a été enregistrée. Le vaste programme de construction de logements abordables en cours et les travaux routiers associés, ont contribué à soutenir la demande malgré les taux d'intérêt élevés, la baisse du revenu disponible et l'incertitude macroéconomique. Sur les neuf mois de l'année, Apodi a enregistré un chiffre d'affaires de 86,4 millions d'euros contre 96,9 millions d'euros l'année dernière, tandis que l'EBITDA s'est amélioré de 18% à 18,1 millions d'euros, contre 15,4 millions d'euros pour la même période en 2023.

Perspectives

L'économie mondiale reste soumise à des tensions inflationnistes, à un resserrement monétaire et à des incertitudes géopolitiques, ce qui compromet les perspectives. Dans le même temps, certains secteurs tels que la technologie, l'énergie verte et l'infrastructure, font preuve de résilience. Aux États-Unis, alors que l'inflation se résorbe progressivement, les taux d'intérêt élevés continuent de freiner les dépenses de consommation et les investissements. La Grèce devrait maintenir une croissance modérée, tandis que les économies plus modestes des Balkans pourraient être confrontées à un ralentissement dû à leurs vulnérabilités externes. L'économie égyptienne restera probablement grevée par l'inflation, une monnaie affaiblie et des déséquilibres budgétaires. La Turquie est confrontée à un environnement macroéconomique délicat, qui entrave la reprise à court terme malgré les efforts déployés pour stabiliser la lire et attirer les investissements.

Aux États-Unis, la croissance économique se poursuit à un rythme soutenu. La croissance devrait résister et finalement être libérée par un assouplissement progressif de la politique monétaire. Alors que les taux hypothécaires élevés exercent une certaine pression à court terme sur le secteur résidentiel, la demande de logements reste solide, bénéficiant d'un contexte favorable en termes d'offre et de demande, l'offre restant relativement restreinte. Des améliorations sont attendues sur le marché du logement à partir du second semestre 2025 et se reflètent dans la fermeté des cours des actions des plus grands constructeurs américains. L'activité dans le secteur industriel/non-résidentiel devrait rester forte, soutenue par les investissements de relocalisation liés sur « Chips and Inflation Reduction Acts », tandis que l'activité de construction publique se poursuit sans relâche et que les horizons de planification plus longs garantissent que la croissance de la demande de ciment s'étendra bien au-delà de la période de prévision à moyen terme. Après les ouragans et une fois que les conditions météorologiques et de crédit se seront normalisées et que la demande contenue se sera libérée, l'activité devrait reprendre son élan et se redresser au cours du premier semestre 2025, entraînant une croissance plus forte au cours du second semestre de l'année prochaine. Le Groupe bénéficie d'une exposition à des économies clés avec une demande de construction résistante et une forte croissance démographique attendue, bénéficiant des dépenses d'infrastructure financées par l'État.

En Grèce, l'économie est résistante et la croissance économique pour 2024 devrait à nouveau se révéler supérieure à la moyenne de la zone euro, grâce à la consommation privée et à l'investissement. À l'exception de l'immobilier, les pressions inflationnistes se sont atténuées, le pouvoir d'achat s'est amélioré et associés à la hausse de l'emploi, ces éléments soutiennent la consommation privée. Les leviers de soutien à l'économie restent substantiels. Les fonds de l'UE alloués au pays par le mécanisme de relance et de résilience (« RRF ») demeurent généreux, avec un total de 18,2 milliards d'euros de subventions reçues à ce jour.

Les performances récentes de la région de l'Europe du Sud-Est ont montré que ces économies dépendent de leurs voisins occidentaux. La lente reprise envisagée dans l'UE devrait continuer à peser sur la croissance globale, affectant les marchés d'exportation ainsi que les flux d'envois de fonds des travailleurs émigrés. Néanmoins, chaque économie possède ses propres particularités : en Serbie, l'ambitieux plan de développement « Leap into future -

Serbia EXPO 2027 » comprend des projets dans les secteurs des transports et de l'énergie, ce qui laisse présager une série régulière de travaux d'infrastructure qui devraient se poursuivre jusqu'en 2028. En Bulgarie, l'incertitude politique durable a été l'une des principales raisons du sous-investissement dans le pays et les retards dans l'absorption des fonds de l'UE. Toutefois, la décruce de l'inflation a contribué à soutenir la croissance de la consommation privée qui devrait conserver sa dynamique. En Albanie, les avancées des négociations d'adhésion devraient permettre d'accélérer la convergence économique avec l'UE, premier partenaire commercial du pays. Dans les autres économies de la région, la croissance des investissements fixes devrait s'accroître, le secteur public tenant le rôle principal (par exemple, le projet d'autoroute reliant la Macédoine du Nord à l'Albanie, à la Bulgarie et à la Grèce) et le secteur privé lui emboitant le pas à mesure que les conditions de financement s'assouplissent. En Égypte, la dynamique économique ne se renforcera probablement pas de manière significative à court terme, reflétant les dégâts causés par une inflation élevée et des conditions de financement restrictives. À plus long terme et en supposant qu'il n'y ait pas d'autres chocs, la consommation privée devrait rester le moteur de la croissance économique. La Turquie se prépare à un atterrissage en douceur, alors que les conditions de financement se durcissent et que les cordons de la bourse se resserrent. L'impact du resserrement strict de la politique monétaire devrait se faire sentir pendant un certain temps et peser sur la demande intérieure. Dans ce contexte, la croissance du PIB devrait continuer à ralentir, principalement en raison de l'affaiblissement de la consommation privée et de la dégradation de la confiance.

Nos efforts pour atteindre l'excellence opérationnelle ont jusqu'à présent porté leurs fruits, comme l'illustrent les trimestres consécutifs de résultats robustes. Nous anticipons de solides performances au cours des prochains trimestres ce qui se traduira par une nouvelle année consécutive de chiffre d'affaires et de rentabilité record. Les premières indications pour 2025 suggèrent une augmentation du chiffre d'affaires avec des niveaux de croissance plus élevés au deuxième semestre de l'année. La cotation anticipée des activités américaines à une bourse de New York, prévue pour le premier trimestre 2025, devrait nous permettre de déployer des capitaux dans des opportunités de croissance et de stimuler davantage la croissance tant aux États-Unis qu'en Europe. TITAN continuera à se concentrer sur la mise en œuvre de la Stratégie de Croissance Verte 2026 en favorisant la création de valeur à long terme grâce à des initiatives de décarbonisation significatives qui s'inscrivent dans notre vision d'un avenir durable.

Résumé du compte de résultat consolidé intermédiaire

(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)

	Pour la période de neuf mois clôturée le 30/9	
	2024	2023
Produits	1 984 510	1 892 218
Coût des ventes	-1 449 144	-1 425 800
Marge brute	535 366	466 418
Autres produits d'exploitation nets	6 462	4 084
Frais administratifs et de vente	-221 758	-183 782
Résultat avant pertes liées à une réduction de valeur du goodwill, charges financières nettes et impôts	320 070	286 720
<i>Plus-value monétaire nette dans les économies hyperinflationnistes</i>	7 279	14 286
<i>Charges/poduits financiers/financières</i>	-32 183	-36 599
<i>Moins value découlant des écarts de change</i>	-3 929	-11 121
Charges financières nettes	-28 833	-33 434
Quote-part dans les résultats des entreprises associées et co-entreprises	806	598
Bénéfice avant impôts	292 043	253 884
Impôts sur les résultats	-66 855	-55 121
Bénéfice après impôts	225 188	198 763
Attribuable aux :		
Actionnaires de la société mère	224 581	197 639
Participations ne donnant pas le contrôle (intérêts minoritaires)	607	1 124
	225 188	198 763

Bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement (EBITDA)

(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)

	Pour la période de neuf mois clôturée le 30/9	
	2024	2023
Résultat avant pertes liées à une réduction de valeur du goodwill, charges financières nettes et impôts	320 070	286 720
Dotations aux amortissements	116 925	107 797
Dépréciation des immobilisations corporelles et incorporelles	-	2 151
Bénéfice avant intérêts, impôts, dépréciation et amortissement (EBITDA)	436 995	396 668

Résumé de l'état consolidé intermédiaire de la situation financière

(tous les montants sont exprimés en milliers d'euros)

	30/9/2024	31/12/2023
Actif		
Immobilisations, immobilisations incorporelles et goodwill	2 090 917	2 053 560
Autres actifs non courants	135 283	136 522
Total actif non courant	2 226 200	2 190 082
Stocks	406 169	395 477
Créances, charges constatées d'avance et autres actifs courants	386 098	351 356
Trésorerie, équivalents de trésorerie et dépôt bancaire à terme	200 149	274 525
Total actif courant	992 416	1 021 358
Total Actif	3 218 616	3 211 440
Capitaux propres et passif		
Capitaux propres et réserves attribuables aux propriétaires de la société mère	1 669 460	1 552 403
Participations ne donnant pas le contrôle (intérêts minoritaires)	34 956	30 720
Total capitaux propres (a)	1 704 416	1 583 123
Emprunts et dettes locatives à long terme	470 229	541 025
Autres passifs non courants	229 585	241 227
Total passif non courant	699 814	782 252
Emprunts et dettes locatives à court terme	399 416	393 364
Autres passifs courants	414 970	452 701
Total passif courant	814 386	846 065
Total passif (b)	1 514 200	1 628 317
Total capitaux propres et passif (a)+(b)	3 218 616	3 211 440

Autres Mesures de Performance (APM)

Pour plus d'informations sur les mesures alternatives de performances présentées ci-dessus, veuillez-vous référer au [Rapport Annuel Intégré 2023 du Groupe Titan Cement](#) (section « Glossaire », page 270).

- Le présent communiqué de presse peut être consulté sur le site Internet de Titan Cement International SA à l'aide de ce lien : <https://ir.titan-cement.com>
- Pour de plus amples informations, veuillez contacter l'équipe chargée des Relations avec les Investisseurs au +30 210 2591 257
- Une conférence téléphonique destinée aux analystes sera organisée à 15h00 CET, veuillez consulter le lien suivant : <https://87399.themediaframe.eu/links/titan241107.html>

AVERTISSEMENT : Le présent rapport peut contenir des déclarations prospectives. Les déclarations prospectives sont des déclarations concernant ou fondées sur les intentions, croyances ou attentes actuelles de notre direction concernant, entre autres, les résultats futurs des opérations du Groupe TITAN, sa situation financière, ses liquidités, ses perspectives, sa croissance, ses stratégies ou les évolutions de la filière dans laquelle il est actif. Par essence, les déclarations prospectives sont soumises à des risques, des incertitudes et des hypothèses qui pourraient amener les résultats réels ou les événements futurs à différer sensiblement de ceux qui sont exprimés ou sous-entendus dans ces déclarations. Ces risques, incertitudes et hypothèses pourraient avoir une incidence négative sur les résultats et les effets financiers des plans et des événements décrits dans le présent document. Les déclarations prospectives contenues dans le présent rapport concernant les tendances ou les activités actuelles ne doivent pas être considérées comme un rapport indiquant que ces tendances ou activités se poursuivront à l'avenir. Nous ne nous engageons pas à mettre à jour ou réviser les déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autres. Il convient de ne pas accorder une confiance excessive à ces déclarations prospectives, qui ne sont valables qu'à la date du présent rapport. Les informations contenues dans le présent rapport sont susceptibles d'être modifiées sans préavis. Aucune nouvelle déclaration ni garantie, expresse ou implicite, n'est donnée quant à l'équité, l'exactitude, le caractère raisonnable ou l'exhaustivité des informations contenues dans le présent document et il ne faut pas s'y fier. Pour des raisons de transparence, la plupart des tableaux du présent rapport indiquent les montants en millions d'euros. Cela peut donner lieu à des différences d'arrondi dans les tableaux présentés dans le « trading update ». Ce trading update a été préparé en anglais et traduit en français. En cas de divergence entre les deux versions, la version en anglais fera foi.

À propos du Groupe TITAN

Le Groupe TITAN est une entreprise internationale de premier plan active dans le secteur des matériaux de construction et d'infrastructure, dont les équipes ont à cœur de proposer des solutions innovantes pour contribuer à créer un monde meilleur. Le Groupe, qui réalise la majeure partie de son activité dans les marchés développés, emploie plus de 5 700 personnes ; il est présent dans plus de 25 pays occupant des positions de premier plan aux États-Unis, en Europe, y compris en Grèce, dans les Balkans et en Méditerranée orientale. Il participe également à une joint-venture au Brésil. Fort de ses 120 ans d'histoire, TITAN a toujours encouragé une culture familiale et entrepreneuriale pour ses employés et travaille sans relâche avec ses clients pour répondre aux besoins modernes de la société tout en favorisant une croissance durable dans un esprit de responsabilité et d'intégrité. TITAN s'est fixé un objectif de neutralité carbone pour 2050 et a fait valider ses objectifs de réduction de CO₂ par l'initiative Science Based Targets (SBTi). La société est cotée sur Euronext et à la bourse d'Athènes. Pour de plus amples informations, rendez-vous sur notre site Internet, www.titan-cement.com.
